

Pressemitteilung vom 21.11.2017

Abdruck oder Veröffentlichung in elektronischen Medien nur nach vorheriger Rücksprache mit der Sparkasse Wasserburg.

Ansprechpartner: Elisabeth Hagl
Telefon: 08071 / 101-124
eMail: elisabeth.hagl@sparkasse-wasserburg.de

Sanierung des Kirchensurer Fastentuches

Sparkasse Wasserburg spendet 1.000,00 Euro

Derzeit wird das Fastentuch der Kirchenstiftung St. Bartholomäus restauriert. Das Tuch stammt aus der Barockzeit und zählt zu den "Top Ten" dieser Tücher in Bayern. Am 1. Fastensonntag 2018 wird es wieder in der Kirchensurer Kirche zu betrachten sein.

Unterstützung bei der Sanierung bekam die Kirche von der Sparkasse Wasserburg. Markus Keller, Leiter der Sparkassen-Geschäftsstelle in Amerang, überreichte die Spende in Höhe von 1.000,00 Euro an die Kirchenstiftung.



Foto v.l.: Prälat Peter Neuhauser, Agnes Weinmann, Sebastian Stadler und Markus Keller, Leiter der Sparkassen-Geschäftsstelle in Amerang.